

11月ご来所ありがとうございます

コロナウイルス感染症拡大予防の観点から、施設の立ち入り制限をさせていただいております。皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

11月ご寄附・ご寄贈ありがとうございます

匿名 様 (お菓子)

匿名様・保護者様、他多くの関係の皆様のご支援・ご芳志に心より感謝申し上げます。



月刊なかま 12月号作業所クイズ

毎日走り回っているお馴染みの送迎車「キャラバン」(10人乗り)。福祉車両なのでリフトつきで車椅子2台装着しています。

さてその重量は約何キロでしょうか??

- ① 約 2,510kg
- ② 約 2,520kg
- ③ 約 2,530kg
- ④ 約 2,540kg



※ 今月は難しいですね(/・ω・)/キーポイントは、車いすですよ。

今月もたくさんのご応募お待ちしております。

11月号作業所クイズの回答

- ① 2回 でした。

11月末現在の正解者は0名です。

クイズの応募はメールまたは葉書に必要事項(住所・氏名・電話番号・〇月号・クイズの答え・ご意見ご要望等)をご記入の上、大江作業所月刊なかまクイズ係宛にお送りください。

メール: ooe1627@o-oe.net

葉書: ☎ 620-0324

福知山市大江町二俣498



これからの行事

12月19日(月)～24日(土)

ONI-NORTH (鬼の巣)

クリスマスセール

大きなキャンバスに絵を描こう

12月28日(水) 大掃除・納会

1月 5日(木) 事始め



～ 2年目の府民交流フェスタ ～

2年連続、京都府立植物園内で開催の「府民交流フェスタ」で販売できることとなり11月の晴れた日に行ってきました。

開園と共にたくさんの方のご来場で賑やかな園内。小さなお子さんが、ゆらゆら動いている「おきあがりこぼし」をじーっと見つめ、その場から離れないという何とも言えない微笑ましい光景がありました。惹きつけられるものがあったのでしょうか、うれしいです。また、つるしはりこを「ずっとねらっていたんだよ」とお声掛けいただき、これまたうれしいエピソードとなりました。たくさんの方々に大江作業所の製品や食品を見て、楽しんでいただけたのではないかと思います。ご来場くださいました皆様、関係機関の皆様、ありがとうございました。



～ 地域活動に参加しました ～

今年も大江町イルミネーション事業に仲間、実習生(中丹支援学校)、職員の全員で参加させていただきました。「大江町が元気になりますように!」と好きな絵や「コロナに負けるな!」、「大江町ガンバロウ!」など地域と自分を励ます気持ちを込めてメッセージ書きにいつの間にか夢中・・・ペットボトル分別、消毒、カット、メッセージ貼り作業を分担、「イルミネーションでどんなん?」、去年の資料を見て「きれい!」と会話しながらいつもの作業とは違う活動にみんな一生懸命でした。イルミネーションが心も照らして明るく楽しい年末年始となりますように。

